Prensa: Diaria

Tirada: 6.853 Ejemplares Difusión: 4.876 Ejemplares Cod: 60286516

Página: 17

Sección: REGIONAL Valor: 854,00 € Área (cm2): 534,9 Ocupación: 51,61 % Documento: 1/1 Autor: Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA Núm. Lectores: 21000

▶ REUNIÓN ANUAL DE DIRECTORES DEL INSTITUTO CERVANTES

El II Plan del Español se centrará en la innovación e internacionalización

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, apuesta en Salamanca por que el Consorcio del Español «integre estructuras y esfuerzos privados y públicos» ligados al sector

• El jefe del Gobierno regional destaca que Castilla y León siente «un compromiso natural» con la lengua, que nació castellana, para convertirse pronto en española y universal.

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, apostó ayer en Salamanca por impulsar un II Plan del Español para Extranjeros de Castilla y León centrado en tres ejes fundamentales: el desarrollo empresarial, la internacionalización y la innovación. Herrera, que participó en el acto de inauguración de la Reunión Anual de Directores del Instituto Cervantes en Salamanca, junto con los príncipes de Asturias, avanzó que este plan se aprobará en el último trimestre de este año 2012.

En concreto, detalló que en el apartado empresarial, se buscará el favorecer «el desarrollo y la diversificación» de las empresas del sector, apoyando su actividad académica y comercial. Además, se facilitará su labor para que la enseñanza del español se consolide como un yacimiento real y dinámico de nuevo empleo de calidad.

En lo que se refiere al segundo eje, el de la internacionalización, éste se llevará a cabo a través de la promoción de la oferta de la enseñanza del español en la Comunidad Autónoma, para atender así la dimensión internacional de un producto cuyo mercado se ubica principalmente fuera de España.

Por último, citó que en lo relativo a la innovación e investigación se adecuará la oferta empresarial y las políticas públicas a las necesidades del mercado y a la innovación y oportunidades tecnológicas. Además, se buscará la «colaboración imprescindible de las Univer-



Los príncipes de Asturias, Don Felipe y Doña Letizia, junto a Juan Vichete Herrera (i) y Daniel Hernández. / D. ARRANZ (ICAL)

sidades», por tratarse de una «inteligencia eficaz del sector».

Además, reconoció que para llevar a cabo este trabajo se necesita al Instituto Cervantes y por tanto avanzó que el futuro pasa por «integrar estructuras y esfuerzos privados y públicos», con el objetivo de ser cada día «más y mejores», a través del Consorcio

A Expansión «extensa e intensa»

El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, aseguró en Salamanca que a pesar de la situación económica hay que seguir expandiéndose, por lo que han adoptado la decisión de hacerlo de forma «muy extensa e intensa» y matizó que «cualificativamente intensa», sobre todo en los Estados Unidos. García de la Concha, que mantuvo un encuentro con los medios momentos antes de la inauguración de la Reunión Anual de Directores del Instituto Cervantes en Salamanca, recordó que en el país norteamericano «se está jugando la función del español como segunda lengua de comunicación internacional».

En este sentido, apuntó que hasta ahora tienen presencia en Nueva York, Chicago Alburquerque y centros en Seattle y Boston, por lo que avanzó que están estudiando la posibilidad de abrir un centro de Miami y otro en Washington, aprovechando el antiguo edificio del embajador. del Español. Asimismo, destacó que Castilla y León siente «un compromiso natural» con la lengua, que nació castellana, para convertirse pronto en española y universal y, por este motivo, la relación entre la Universidad de Salamanca y el Instituto Cervantes se remonta al mismo momento fundacional de éste.

En la ceremonia de inauguración participaron también el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco; el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez; el director del Cervantes, Víctor García de la Concha; la presidenta de las Cortes, María Josefa García Cirac; el delegado del Gobierno, Ramiro Ruiz Medrano y la consejera de Cultura, Alicia García Rodríguez, entre otros.